

甲南大学FD委員会主催

2020年度「新任教職員ガイダンス」を開催しました

今年度着任された教職員を対象に、4月2日に525講義室（岡本キャンパス5号館2階）で新任教職員ガイダンスを開催しました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のためマスクを着用し、ソーシャルディスタンスをとってのガイダンスとなりました。

中井伊都子新学長をはじめ、佐藤泰弘副学長、村嶋貴之副学長、森元勘治学長補佐、伊庭緑学長補佐、高龍秀学長補佐（FD委員会委員長）が出席されました。新任教職員の参加者は21名でした。



中井学長より、甲南大学の発展的戦略目標について超短期的（6ヶ月）・短期的（1～2年）・準短期的（3～4年）・中期的（5～10年）・長期的（15～20年）なお話がありました。甲南大学新世紀ビジョン達成のための方針について、ミディアムサイズの総合大学として、8学部＋大学院の多様な学び・多彩で充実した共通教育・融合型グローバル教育・顔がわかる少人数教育・地域連携教育・研究力が浸み出す教育・高い実績を誇るキャリア支援・Active-interactive キャンパスを挙げられました。



また、甲南大学新世紀ビジョン達成のための方針に沿ったアクションとしてKONAN プレミア・プロジェクトの推進について話されました。さらに学部教育＋共通教育による自ら率先して社会に貢献できる専門性を持った人材の育成・新共通教育体制の構築として4月より始動する全学教育推進機構・高大連携・グローバルゾーン Porte・KONAN サーティフィケート・地域連携センターの活動等、甲南大学の現状と今後について、スライドと資料を使ってきめ細かく話されました。



新任教職員の自己紹介のあと、高龍秀FD委員会委員長より、「建学の理念と甲南大学」として、学園創立者平生鈇三郎と人物教育の率先について、また本学の教育基本方針等についてのお話がありました。

本学のFD活動について、授業改善アンケートの実施や新任の先生対象にオンデマンド講義を受けることができる取組み等について話され、これから教壇にたたれる先生方にエールを送られました。



新任教職員ガイダンスを受けて主なアンケートコメント

- ◆国立大学から移って参りましたが、少人数・人物教育の理念に共感するところが多く、これまでの経験を活かそうだと前向きに考えることができました。オンライン授業のためのTips集も配布していただき、大変ありがたかったです。
- ◆甲南学園を創立した平生鈇三郎先生のお話や甲南学園の特徴についてのお話をこの時期にきくことができ、これから学園のために頑張っていこうという気持ちがさらに高まりました。
- ◆個人それぞれを成長させるこの学園を今後続けていきたいと感じた。
- ◆あらためて、本学の教育の取り組み・理念を確認でき、非常に有意義でした。
- ◆甲南学園の一員になることが楽しみになりました。
- ◆非常にコンパクトでわかりやすいガイダンスありがとうございました。
- ◆入職して間もないこの時期に甲南学園に関する事柄に理解を深めることができ良かったと思います。

新任教職員の皆様ありがとうございました。